新型コロナウイルスの感染について《第4報》

日頃より当法人に対しましてご支援・ご協力を賜りまして誠に有難ございます。 コロナウイルス感染の続報をさせて頂きます。

記

1、施設の情報 社会福祉法人平野の里 障害者支援施設あやめ寮

2、感染の状況

令和5年1月16日より昨日まで計26名(男性18名・女性8名)の陽性が確認され、本日1月19日にさらに2名(女性2名)の感染が確認され、現時点で利用者28名の陽性が確認されております。また、職員の体調不良・抗原検査や医療機関での検査を受け、7名が陽性となっており、うち職員1名が昨日よりホテル療養の指示となり隔離静養を続けております。さらに体調不良の職員も出てきており、引き続き警戒を続けながら支援に従事しているところです。

あやめ寮は本棟と新棟ということで 2 棟の生活空間がございますが、新棟 9 名のうち 1 名が初日に陽性となり、感染者の多い本棟にて静養しておりますので、新棟は陽性者及び体調不良者は現時点含めこれまではおりません。本棟の陽性者の皆さんの症状は昨日と大きく変わらず、発熱がある方もいらっしゃいますが、快方に向かっている方が多くなってまいりました。

3、対応の経過

- ・平野の里危機対策本部にて、さらに発症された方のご家族への連絡、職員への連絡、職員 の調整、使用品の確認等の対応を引き続き実施しております。
- ・抗原検査スクリーニングに関して、健康観察に基づき体調不良者のみに絞って抗原検査を 実施継続しております。

感染の広がりは鈍化傾向となっておりますが、多くの方々の陽性が確認され、まだまだ予断を許さない状況下にございます。引き続き、職員一丸となって対応してまいりますので、 どうぞご理解の程よろしくお願いいたします。